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温暖化エネルギー部会 議事録 

日時：令和 7 年 5 月 17 日（金）10:00〜12:00 

場所：前橋市市民活動支援センター会議室 

出席者：酒井、奈賀、金子、国安、定方、松岡、井上、西村、遠藤、高橋、竹渕、  

石松、林、本多                                                                                                       書記:酒井 

 

1. 幹事会・総会報告 

(1)報告事項 

- 協議会として「ネイチャーポジティブ宣言」と「デコ活宣言（脱炭素活動）」を行

い、環境省 HP に掲載済。 

(2)審議事項 

 - 環境フォーラム：11 月 1 日(土)開催予定                   

実行委員長として奈賀さんが就任。  

    - 環境フェスティバル：11 月 15 日(土)開催予定                

実行委員長として本多さんが就任。                             。 

→いずれのイベントでも、 実行委員を募集し（定例通知発出予定）、早めの準備を行

う。 

- 環境アドバイザー連絡協議会の会則改定を進行中(担当:本多、松岡、国安、奈賀) 

- 小峰氏が書記を退任、後任の書記は常見氏となる。 

- 「環境にやさしい買い物スタイル」におけるスーパーでの活動 PR 用配布物として           

当協議会が、「経木」配布を買い物スタイル地域協議会総会(7/15)に提案する。 

 

2. 部会の活動報告 

(1) 講演会(地域環境学習事業)開催の進捗状況（金子さんより） 

- 地域環境学習事業に応募、今月末頃採択有無が決定する予定。開催日は 9 月 27

日、開催場所は前橋国際大学短期大学部にて決定。 
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-県事業で 不採用時は、部会予備費で開催する。 

(2)その他(部会長より) 

① 部会自主活動の報告会を年内をめどに実施したい（4 事業予定）。 

② 小水力・バイオマス発電の視察調査を新たに企画したい。「ぐんぎん尾瀬発電所」

「前橋バイオマス発電所」等 

➂企業の温暖化防止の取り組みとして㈱サンワの GX の取り組みについて講演等を検

討中。 

 

3.部会員による独自な活動発表 

◎   奈賀さんから温暖化防止に取り組む活動について発表していただいた。 

〇 家庭部門の CO₂削減に注力した実践活動を行っている。 

  〇「のりのり学会」：ガソリン車利用の削減 

   - 公共交通を考える会：周知活動、交通事業者の紹介、バリアフリー調査（医療生

協との協働） 

     - 公共交通を活用したツアーの企画 

- 定例会：毎月第 1 金曜 19:30〜（自由参加） 

- 視察予定：JR 貨物 

〇 Refill ぐんま（リフィルジャパン登録） 

  - 使い捨て容器削減、エネルギー削減活動 

  - 給水スポット登録・店舗開拓 

         - 「プラスティックの海」上映会、水の勉強会（上下水施設視察）、アースデイ参

加 

  - 群馬県内：給水スポット(公共)479 か所、(店舗)64、容器スポット 29 

  - 千代田町登録時は熊谷経由で公共交通を利用 

  - 年会費：1,000 円 
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  - 正会員：15 名、準会員：17 名、サポーター：23 名 

〇 個人的に取り組んでいること 

     - 太陽光パネル 1 枚、ペレットストーブ、ソーラークッカー 

  - 日干し煉瓦でかまどづくり（ワイルドグリーンガーデン） 

  -生ごみはすべて「キエーロ」で土に還している。 

3. その他 

〇会員より 

- 小型風車の破損について補修を検討中。協力依頼あり。 

- 伊勢崎市の補助金（上限 10 万円、自己負担 3 割）をどう活用するか検討要。 

〇意見交換 

- CO₂削減指標を持った活動が望ましい 

- 水道水の安全性（PFAS 等）に関する意見あり、今後の検討事項 

 

以上 


